

茨木市立西中学校

# 生徒会ニュース

第13号 2015年1月14日(水)

いつでもCさん！

## 自分たちの力でできることを 増やしていこう

三学期最初の集会での集合状態は、全クラスがCさんでした。  
その他の場面（STやMTの開始、J4、班食べ、清掃活動、服装声かけ  
等々）でも、自分たちの力で（＝自主運営）できるようになりつつあ  
るクラスや班が増えまきています。

三学期は、今まで築いてきた土台を大切に、クラスの力を確かなもの  
しよう。

みんな    
"Cさん"になろう  
・Aさん 先生に言われてできる！  
・Bさん 自分たちで声かけが  
できる！  
・Cさん 何も言われなくても  
自分でできる！



1月8日 (始業式・集会)



日常・仲間・自治

1月 目標: [物を大切にしよう]

KATA KUMI AERU NAKAMA GA IREBA...  
SHINDOJI KOTO NO IERU YAKAMA GA IREBA...

校長先生のお話

### 3学期はもっとよくなるチャンス

本 部

● 会長の挨拶より

3学期は振り返りの学期であり、次につながる学期 一年を振り返り、どのクラスも学級目標にゴールできるように頑張りましょう

● 1月生活目標 「物を大切にしよう」

ガラス破損は昨年度の三分の一に減少。缶やペットボトルが捨ててあることには校務員さんも困っておられます。ゴミすてのマナー、不要物の持ち込みについては改善が求められます。また、公共物を大切にすると共に、目に見えない人の想いに感謝する気もちも大切にしていきたいです

● 集会後の全校合同班長会では、二学期「窓」アンケートをもとに、各クラスの努力項目を確認しました。J4や教室美化、授業規律など改善していきましょう。

学 級  
委 員 会

1年 始業式の日から朝のスタートが良かった。2学期の終わりに、予鈴・朝読をきちんとできるように学級委員で声かけを続けた成果が出たのかなと思う。3学期も頑張っていきたい。

2年 2年生の3学期の目標は「授業態度をよくする」です。2学期の反省を生かして、しっかりと授業を受けられるようにします。自分も授業態度の悪い人に声をかけていきたいと思います。

3年 今年は受験の年なので、全員が自分の進路を切り拓いていけるようクラスで支え合っていきたいです。また、「日常から創り上げよう 地上最高の卒業式を」を目標に日常から頑張り、学級目標も達成して、笑顔で卒業します。

生徒指導の  
先生より

・服装や身だしなみのルールを守り、時間を守る(特に朝の遅刻)ことに気をつけましょう。  
・新しい年、よいスタートをきることができました。継続することが大切なことです。がんばりましょう。